

Tipps für Wanderungen mit dem Kinderwagen

Für junge Familien gibt es viele Möglichkeiten für Kinderwagen-Wanderungen. Ein neuer Führer gibt Auskunft.

Familiennachwuchs muss nicht bedeuten, einige Zeit auf Wanderungen verzichten zu müssen. Elisabeth Göllner-Kampel beschreibt in ihrem neu aufgelegten Führer "Kinderwagen-Wanderungen" 50 schöne Wanderungen in Salzburg, im Flachgau, im Tennengau und im Berchtesgadener Land, die auch mit Kindern vom Säuglings- bis zum Vorschulalter problemlos und nicht nur bei schönem Wetter unternommen werden können. Als Grundregel gilt, je jünger der Sprössling desto länger können die Wanderungen sein. Sobald das Kind selber gehen möchte, verkleinert sich der Aktionsradius enorm.

Die neue Auflage des Büchleins, das um 14,90 Euro im Buchhandel erhältlich ist, enthält erstmals auch ein Telefonbuch für Eltern mit allen wichtigen Nummern, die unter Umständen überlebenswichtig sein können. Das Stichwortverzeichnis reicht von "Alleinerziehende Mütter und Väter" über "Plötzlicher Kindstod" und "Vergiftungszentrale" bis zu "Zwillinge".



Wertvolle Tipps für die Freizeitgestaltung junger Eltern erhält der neu aufgelegte "Kinderwagen-Wanderführer".

Foto: Elisabeth Göllner-Kampel